

## Debilidad laboral en EU tira las ganancias de los mercados (El Financiero 20/08/10)

Debilidad laboral en EU tira las ganancias de los mercados (El Financiero 20/08/10) Eduardo Jardón Viernes, 20 de agosto de 2010 Se elevan solicitudes de ayuda por desempleo. Indicadores de The Conference Board muestran debilidad. Crudo, en su menor nivel en seis meses; Dow Jones cae 1.39%. - Golpea pesimismo a mercados de EU Los mercados accionarios reportaron ayer fuertes pérdidas por los resultados adversos que presentaron los indicadores de la economía de Estados Unidos, principalmente en el sector laboral, que evidenciaron un debilitamiento en la recuperación. El índice de referencia de la Bolsa de Nueva York terminó con una baja de 1.39 por ciento, pero durante la jornada llegó a perder casi 2 por ciento. En México, el mercado accionario retrocedió 0.79 por ciento, mientras que la bolsa de Brasil perdió 1.11 y la de Argentina bajó 1.52 por ciento. Las mayores bajas se registraron en las bolsas europeas, donde el Dax de Alemania perdió 1.8 por ciento; el FTSE, de Reino Unido, 1.73, y el CAC-40, de Francia, disminuyó 2.07 por ciento. El pesimismo regresó a los inversionistas tras conocerse las cifras de solicitudes de apoyo por desempleo en Estados Unidos, que registraron un aumento sorpresivo. De acuerdo con los registros del Departamento del Trabajo, el número de personas que acudieron a pedir apoyo por encontrarse sin un trabajo ascendió a 500 mil la semana anterior, su mayor nivel en nueve meses. También afectó la caída en el sector manufacturero en la región de Filadelfia y los datos que miden la evolución del ciclo de la economía estadounidense, que sugieren un menor dinamismo en los próximos meses. "Los indicadores apuntan a una lenta expansión hacia finales de año", dijo Ken Goldstein, economista de The Conference Board. Dijo que los indicadores muestran una economía débil, pero descartó otra recesión. Futuro, en duda En un reporte, analistas de Invex detallaron que el volumen de operación en los mercados accionarios de Estados Unidos continúa en niveles bajos, lo que representa una señal de que los inversionistas siguen con dudas sobre el rumbo que tomará la economía de ese país. Los indicadores económicos también resultaron desfavorables para la cotización del petróleo y el peso, ya que delinean un escenario de menor demanda de energía y una desaceleración en las exportaciones mexicanas. "El petróleo retrocedió a su menor nivel en seis meses ante la expectativa de una peor situación económica en Estados Unidos, el mayor consumidor de crudo", comentaron analistas de Invex. La cotización del crudo WTI retrocedió 1.31 por ciento, a 74.43 dólares, y en el caso de la mezcla mexicana de exportación, se ubicó en 67.85 dólares, lo que implicó una baja de 1.25 por ciento respecto a la jornada previa. Por su parte, el precio de la divisa estadounidense subió 10 centavos, a 12.7190 pesos. Sector hipotecario La debilidad en la economía estadounidense y el estímulo monetario en ese país contribuyeron a que las tasas de interés para créditos hipotecarios sigan disminuyendo a niveles mínimos. En un reporte al respecto, Freddie Mac detalló que en los créditos a 30 años para vivienda se ubicaron en promedio en 4.42 por ciento en la semana que finalizó el 19 de agosto. Esta cifra fue inferior al 4.44 por ciento de la semana previa, y al 5.12 por ciento que promedió en 2009. "Los inversionistas en bonos a largo plazo parecen estar seguros de que la inflación se mantendrá bajo control y, como resultado, las tasas hipotecarias a largo plazo han seguido bajando", dijo Amy Crews Cutts, economista en jefe adjunto de Freddie Mac.